

# **A notre cher ami et collaborateur M. Paul Burnet, à Madame Marie-Louise Goumaz, présidente romande et vaudoise des patoisants**

Autor(en): **Burnet, Paul / Goumaz, Marie-Louise**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **21 (1993)**

Heft 82

PDF erstellt am: **26.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-243064>

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Maison  
BIBLIOTHEQUE NATION. Suisse

3003 BERN

A notre cher ami et collaborateur M. Paul BURNET

A Madame Marie-Louise GOUMAZ, présidente romande et  
vaudoise des patoisants

Avec peine nous avons appris que Monsieur Paul BURNET, que nous n'avons pas à vous présenter tant il est connu des patoisants. Il passe une paisible retraite avec sa chère épouse, dans un home pour personnes du 3ème âge, et a été victime d'une chute malencontreuse. Il s'est cassé le col du fémur. Hospitalisé, il a été opéré à Morges et sa vaillante constitution a eu raison de cet incident, puisqu'à l'heure qu'il est, il a réintégré son foyer au "Pavillon de la Côte" à 1182 GILLY, où il s'occupe encore activement des patoisants. Il soumet à ces derniers des propositions qui seront discutées au sein du Conseil Romand, cet automne. En effet, la préparation de la fête de Payerne mobilise entièrement le temps de nos organisateurs vaudois.

Notre présidente Romande Madame Marie-Louise GOUMAZ, elle aussi victime d'une chute malencontreuse dans un escalier, s'est cassée le poignet et la main droite, au mois de mars déjà. Elle ne peut encore se servir de sa main accidentée. Mais celle du coeur reste encore courageuse et alerte, pour diriger la Romandie.

Dans cette très douloureuse épreuve, nous souhaitons à notre dynamique Présidente, à La Vulpillère à 1604 à Puidoux nos voeux de prompt et complet rétablissement

**Nos voeux sincères de prompt et complet rétablissement  
leurs sont acquis.**

*La Rédaction.*

**AVIS A NOS FIDELES CORRESPONDANTS :** Les textes à faire paraître dans le prochain "Ami du Patois" doivent nous parvenir au plus tard pour le 14 août 1993. Merci de votre compréhension.

*La Rédaction*